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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTO DA MARINGÁ 

PREVIDÊNCIA. Às dezesseis horas, do dia vinte e cinco de setembro do ano 

de dois mil e dezoito, reuniu-se o Comitê de Investimento da Maringá 

Previdência, ordinariamente, com a presença dos membros: José da Silva 

Neves, Maria Silvana Barbosa Frigo, Ademir Aparecido Antonelli, e Cinthia 

Soares Amboni. Iniciado os trabalhos o comitê decidiu realizar nova votação 

para eleger o presidente e secretário já que foi definida nova composição com 

alterações de alguns membros através da Podaria n° 28/2018, e por 

unanimidade foram eleitos José da Silva Neves como presidente e Maria 

Silvana Barbosa Frigo secretária, mantendo assim como estava anteriormente. 

Após analisaram a cadeira de investimentos comparando a evolução nos 

últimos 36 meses em especial as aplicações do mesmo tipo de seguimento em 

instituições financeiras diferentes e verificou-se que há necessidade de 

algumas movimentações visto que algumas instituições se destacaram com 

resultados em percentuais bem maiores em suas estratégias de posições. 

Diante da apuração dos resultados da análise decidiram solicitar ao Conselho 

de Administração autorização para algumas movimentações tanto em renda 

fixa como em renda variável com intuito de tentar aproximar a meta atuarial 

definida para este ano. Após a Sra. Silvana informou que a assembleia do Ático 

Fundo de Investimento em Cotas de Fundo de Investimento em Participações — 

Ático Florestal, CNPJ: 15.190.417/0001-31ocorrida dia trinta de agosto às 

13:00 horas, foi suspensa por período de 30 dias devido a falta de quórum, que 

para a pauta necessitava de no mínimo 70% de participação de cotistas. Nada 

mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, 
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